

# Patienten-Information

## Kosten der homöopathischen Behandlung

Falls Sie keine private Versicherung oder Zusatzversicherung haben, ist es für Sie eine wichtige persönliche Entscheidung, sich auf eine ganzheitliche homöopathische Behandlung einzulassen.

Gerade zu Beginn der Behandlung, wenn Sie noch am meisten leiden und wir besonders viel zu klären haben, sind die Kosten am höchsten. Je mehr sich ein Erfolg einstellt, je weniger Sie mich brauchen, umso geringer werden Ihre Ausgaben. Die ersten Termine sind also auch eine Investition für die Zukunft.

Einzelne Termine setzen sich aus den Ziffern 1, 2 und 5 der Gebührenordnung für Heilpraktiker zusammen. Dabei setze ich meine eigenen Beträge ein, die folgende Preise ergeben:

Das zweistündigen Erstgespräch (inklusive Nachbearbeitung)	190,00 €
Einstündige Akutanamnese mit Bearbeitung	95,00 €

Einstündige Folgegespräche	90,00 €
Folgegespräche von einer halben Stunde	45,00 €

Telefonate werden nach Zeitaufwand abgerechnet je 5 Minuten	7,50 €
---	--------

Zur Gesprächszeit kommen jeweils 5 Minuten Bearbeitungs- und Dokumentationszeit hinzu.

Also:

Das kurze Telefonat (unter 5 Minuten)	15,00 €
Das mittlere Telefonat (ca. 10 Minuten)	22,50 €
Das lange Telefonat (15 Minuten)	30,00 €

Entsprechend längere Telefonate oder Termine berechne ich proportional entsprechend dem Zeitaufwand.

Bei Hausbesuchen kommen zur jeweiligen Leistung die Fahrtzeiten und Fahrtkosten hinzu.

Nicht abgesagte Termine berechne ich mit dem Gebührensatz für eine halbe Stunde.

Email-Beratung berechne entsprechend dem Zeitaufwand wie Telefon-Beratung.

Die Kosten für Heilpraktiker\*Innen werden von den gesetzlichen Krankenkassen nicht erstattet, aber von den Beihilfen, Zusatzversicherungen und Privatversicherungen - je nach Ihrem Vertrag. Bitte klären Sie dies mit Ihrer jeweiligen Versicherung selber. Die Erstattungs-Differenz, die Ihr Vertrag nicht abdeckt, müssen Sie selber tragen.

Ich rechne nach den Ziffern der „Gebührenordnung für Heilpraktiker“ ab (GebüH) ab. Die Höhe deren Honorar-Sätze ist seit 1985 unverändert geblieben. Meine Honorare sind zum Teil höher als sie dort für Homöopathie angelegt sind. Mit meinen Preisen liege ich aber im deutschen Durchschnitt.

Meine Abrechnung erfolgt über die Abrechnungsgesellschaft Medas. Bei Fragen zur Rechnung können Sie sich an die Sachbearbeiterin wenden, die auf der Rechnung genannt ist.